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AOS SETE DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, ÀS NOVE 

HORAS, NA SEDE DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL – ARAUCÁRIA, EM 

SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

QUINQUAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA 

LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA 

SILVA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO, BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS 

(PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRO 

FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

VILSON CORDEIRO (GRILO). ANTES DE INICIAR A SESSÃO, FOI CONCEDIDO O USO 

DA TRIBUNA PARA PRONUNCIAMENTO DA SENHORA KATHLEEN SCHMILIN 

MARCZYNSK, REPRESENTANDO O SISMMAR – SINDICATO DOS SERVIDORES DO 

MAGISTÉRIO MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, QUE FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI N° 

2468/2022, EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, QUE TRATA DA CONCESSÃO DE 

REPOSIÇÃO SALARIAL AOS SERVIDORES MUNICIPAIS. DEPOIS DE CONSTATADO O 

NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, NA 

SEQUÊNCIA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO 

RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS 

PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA 

SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS: VETO DO EXECUTIVO AO PROJETO DE LEI Nº 30/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR; PROJETO DE LEI Nº 136/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER; PROJETOS DE LEI Nº 149/2022 E Nº 150/2022, AMBOS 

DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; PROJETO DE LEI Nº 152/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; REQUERIMENTO Nº 72/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 707/2022, Nº 708/2022 

E Nº 709/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÃO Nº 

720/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 730/2022, Nº 

731/2022, Nº 732/2022, Nº 733/2022, Nº 734/2022, Nº 735/2022,  Nº 736/2022, Nº 

737/2022, Nº 739/2022, Nº 740/2022 E Nº 741/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 746/2022 E Nº 747/2022, AMBAS DE AUTORIA DO 
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VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÃO Nº 770/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÃO Nº 776/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÃO Nº 777/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES Nº 778/2022, Nº 779/2022, Nº 780/2022, Nº 781/2022, 

Nº 782/2022, Nº 783/2022,  Nº 784/2022, Nº 785/2022, Nº 786/2022 E Nº 787/2022, TODAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÃO Nº 788/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 789/2022 E Nº 

790/2022, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; E BALANCETE 

ORÇAMENTÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL, REFERENTE AO MÊS DE MAIO/2022 PARA 

LEITURA NO PLENÁRIO. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA VEREADORES 

INSCRITOS, FEZ USO DA TRIBUNA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER, QUE FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 149/2022, QUE DISPÕE SOBRE A 

CRIAÇÃO DO PROGRAMA DE CAPACITAÇÃO SOBRE O TRANSTORNO DO ESPECTRO 

AUTISTA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, QUE TEM POR OBJETIVO CAPACITAR 

TANTO AS PESSOAS QUE TRABALHAM NAS UNIDADES EDUCACIONAIS, QUANTO OS 

PAIS DE ALUNOS AUTISTAS, POIS AS DIFICULDADES SÃO GRANDES POR FALTA DE 

CAPACITAÇÃO. O VEREADOR FALOU TAMBÉM ALUSIVAMENTE AO DIA CINCO DE 

JUNHO, DIA MUNDIAL DO MEIO AMBIENTE, E DA IMPORTÂNCIA DA 

CONSCIENTIZAÇÃO DAS CRIANÇAS A RESPEITO DO TEMA. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 50/2022, DE SUA AUTORIA, QUE 

TRATA DA OBRIGATORIEDADE DO HASTEAMENTO DE BANDEIRAS E DA EXECUÇÃO 

DO HINO MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA NAS ESCOLAS DE TODOS OS NÍVEIS DE 

ENSINO EM ARAUCÁRIA, QUE VISA VALORIZAÇÃO DOS SÍMBOLOS DE NOSSA 

CIDADE, QUE DEVEM SER ESTIMULADOS E PRESERVADOS EM NOSSA CULTURA. O 

VEREADOR FALOU, AINDA, SOBRE O PROJETO DE LEI N° 51/2022, TAMBÉM DE SUA 

AUTORIA, QUE DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DA DIVULGAÇÃO DA CENTRAL 

DE ATENDIMENTO À MULHER (DISQUE 180) E DO SERVIÇO DE DENÚNCIA DE 

VIOLAÇÕES AOS DIREITOS HUMANOS (DISQUE 100) NOS ESTABELECIMENTOS DE 

ACESSO AO PÚBLICO EM ARAUCÁRIA, E COMENTOU QUE A INFORMAÇÃO É 

SEMPRE A MELHOR ARMA CONTRA TODO TIPO DE VIOLÊNCIA OU DE 

DISCRIMINAÇÃO. O VEREADOR DESTACOU A VOTAÇÃO DE DOIS PROJETOS MUITO 

IMPORTANTES EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, O PROJETO DE LEI N° 2465/2022, DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE ACRESCE VAGAS AOS CARGOS DE TÉCNICO EM 

ADMINISTRAÇÃO E TÉCNICO DE ENFERMAGEM, CONSTANTES DO ANEXO III DA LEI 
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MUNICIPAL N° 1.704 DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, E COMENTOU SOBRE AS 

VOTAÇÕES DIFÍCEIS ENFRENTADAS PELA CÂMARA, QUE AGORA RENDEM 

BENEFÍCIOS, COMO OS PROJETOS DE AUMENTO DO NÚMERO DE GUARDAS 

MUNICIPAIS, ASSIM COMO ESTE DE HOJE, ALÉM DO PROJETO DE LEI Nº 2468/2022,  

QUE CONCEDE REPOSIÇÃO SALARIAL DE DEZESSEIS POR CENTO AOS 

SERVIDORES MUNICIPAIS, QUE FOI ENCAMINHADO PELO PREFEITO APÓS 

TRATATIVAS COM O PODER LEGISLATIVO, E DESTACOU O DIÁLOGO QUE EXISTE 

HOJE EM TODAS AS MATÉRIAS, AS QUAIS, SE BENEFICIAREM O TRABALHADOR DE 

ARAUCÁRIA, DE ALGUMA FORMA, JÁ NASCEM APROVADAS POR ESTA CASA 

LEGISLATIVA. O VEREADOR COMENTOU SOBRE AS FORTES CRÍTICAS EM RELAÇÃO 

AO TRABALHO DOS VEREADORES E QUE DEVERIAM SER REVISTAS, 

CONSIDERANDO-SE OS RESULTADOS QUE SE VERIFICAM HOJE, E DISSE QUE 

TUDO O QUE TIVER QUE SER FEITO EM BENEFÍCIO DOS NOSSOS TRABALHADORES 

SERÁ FEITO. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA, EM  APARTE CONCEDIDO, DISSE 

QUE NÃO SE DEVE ESPERAR AGRADECIMENTOS POR PARTE DE SINDICATOS AO 

TRABALHO DOS VEREADORES, E PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM E OS 

VEREADORES QUE ANALISARAM ESTE PROJETO NAS COMISSÕES, HOJE EM 

VOTAÇÃO, QUE CONCEDE REPOSIÇÃO SALARIAL DE DEZESSEIS POR CENTO AOS 

SERVIDORES MUNICIPAIS. O VEREADOR FEZ UM APELO AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE OBRAS PARA QUE VIABILIZE A MANUTENÇÃO NAS PROXIMIDADES 

DO VIADUTO DA CSN, ONDE ABRIU-SE UMA VERDADEIRA CRATERA NA PISTA DA 

AVENIDA DAS ARAUCÁRIAS, POIS ESTÁ CAUSANDO ESTRAGOS NOS VEÍCULOS 

QUE TRAFEGAM PELA VIA . O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, EM APARTE 

CONCEDIDO, FALOU SOBRE OUTROS MUNICÍPIOS COM PIB MAIOR QUE O DE 

ARAUCÁRIA QUE, NO ENTANTO, NÃO PUDERAM CONCEDER REPOSIÇÃO SALARIAL 

PARA SEUS SERVIDORES, POR ISSO, PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM PELA 

SUA ADMINISTRAÇÃO E PELOS PROJETOS QUE VAI ENVIAR PARA O LEGISLATIVO, 

OS QUAIS SERÃO APRECIADOS E APROVADOS SMEPRE EM FAVOR DO POVO DE 

ARAUCÁRIA, PORQUE OS VEREADORES SÃO OS REPRESENTANTES DA 

POPULAÇÃO DESTA CIDADE, COM O INTUIITO DE MELHORAR CADA VEZ MAIS AS 

CONDIÇÕES DE NOSSO MUNICÍPIO, QUE TEM QUE REALMENTE SER A CIDADE 

SÍMBOLO DO PARANÁ, COMO É CONHECIDA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, 

RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE OS VEREADORES PARTICIPAM DAS 

DISCUSSÕES E VOTAÇÕES SEMPRE EM DIÁLOGO COM O PREFEITO. NA 

SEQUÊNCIA, NÃO HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS, NEM ALGO A 
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APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2431/2022, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM 

ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 20.000,00 

(VINTE MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 2432/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL 

NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO 

ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 3.000,00 (TRÊS MIL REAIS), NA FORMA EM QUE 

ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2446/2022, 

DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “RATIFICA A 4ª ALTERAÇÃO E 

CONSOLIDAÇÃO DO CONTRATO DO CONSÓRCIO METROPOLITANO DE SAÚDE E 

ASSISTÊNCIA SOCIAL DO PARANÁ - COMESP E AUTORIZA A PERMANÊNCIA DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA NO AGORA DENOMINADO CONSÓRCIO 

METROPOLITANO DE SERVIÇOS DO PARANÁ - COMESP E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2458/2022, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM 

BASE EM SUPERÁVIT FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 700.000,00 (SETECENTOS MIL 

REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO POR UNANIMIDADE, 

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO 

NICÁCIO, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS 

DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO 

PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2465/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “ACRESCE VAGAS AOS CARGOS DE TÉCNICO EM 

ADMINISTRAÇÃO E TÉCNICO DE ENFERMAGEM, CONSTANTES DO ANEXO III DA LEI 

MUNICIPAL N° 1.704 DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2468/2022, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
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CONCEDER REPOSIÇÃO SALARIAL DE 16% (DEZESSEIS POR CENTO) AOS 

SERVIDORES DO PODER EXECUTIVO, DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E INDIRETA, E 

DO PODER LEGISLATIVO, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR FÁBIO PAVONI 

FALOU SOBRE AS CRÍTICAS A RESPEITO DA REPOSIÇÃO SALARIAL CONCEDIDA 

AOS SERVIDORES, E ESCLARECEU QUE NÃO SE TRATA DE UM AUMENTO REAL, E 

SIM DE UMA REPOSIÇÃO DE PARTE DA INFLAÇÃO QUE, NO MÊS DE JUNHO, JÁ 

SERIA DE VINTE E TRÊS POR CENTO, ENQUANTO QUE O ESTADO DO PARANÁ 

CONCEDEU APENAS TRÊS POR CENTO DE REPOSIÇÃO, MUITO AQUÉM DO 

CONCEDIDO EM ARAUCÁRIA E, EM FACE DO GOVERNO FEDERAL, QUE NÃO 

CONCEDEU NENHUM PERCENTUAL DE REPOSIÇÃO DA INFLAÇÃO. O VEREADOR 

CELSO NICÁCIO DESTACOU QUE A  CÂMARA APROVA ESTE PERCENTUAL PARA OS 

SERVIDORES MUNICIPAIS, MAS A POPULAÇÃO E OS SINDICATOS FICAM BRAVOS É 

COM OS VEREADORES, E NÃO COMO OS FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS, POR ISSO, 

DISSE QUE OS SINDICATOS DEVEM APRENDER A RESPEITAR OS VEREADORES. O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA ENALTECEU O PREFEITO HISSAM PELA CORAGEM 

COM QUE ADMINISTRA ESTA CIDADE EM UM MOMENTO DE CRISE QUE O PAÍS VIVE, 

COM O PRESIDENTE BOLSONARO DESTROÇANDO O PAÍS, E O PREFEITO 

ADMINISTRANDO ARAUCÁRIA COM MÃO DE FERRO, POR ISSO, PARABENIZOU O 

PREFEITO PELO PROJETO E OS VEREADORES PELA CORAGEM DE VOTAR. O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS MANIFESTOU SEU RECONHECIMENTO PELO 

TRABALHO DO PREFEITO HISSAM, E DISSE QUE, QUANDO FOI VOTADO O AUMENTO 

NO DESCONTO PARA O FUNDO DE PREVIDÊNCIA, O VEREADOR VOTOU 

FAVORÁVEL, MAS COM A ESPERANÇA DE QUE PUDESSE HAVER UMA AÇÃO PARA 

MITIGAR ESTA PERDA DO PODER DE COMPRA, QUE AGORA SE CONCRETIZA COM 

ESTA REPOSIÇÃO DA INFLAÇÃO, ACIMA DA EXPECTATIVA, SENDO UMA AÇÃO 

ACERTADA DO PREFEITO, ESPECIALMENTE NESTE MOMENTO DIFÍCIL DE CRISES E 

GUERRA NO MUNDO, TRAZENDO UM ALÍVIO PARA O TRABALHADOR DE NOSSA 

CIDADE, QUE AVANÇA EM DESENVOLVIMENTO PARA O FUTURO. O VEREADOR 

VAGNER CHEFER TAMBÉM PARABENIZOU O PREFEITO, POR ESTE ATO DE 

CORAGEM, E A TODA A ADMINISTRAÇÃO, POR ESTA REPOSIÇÃO DA INFLAÇÃO, E 

DISSE QUE O PREFEITO HISSAM MOSTRA O POR QUE É RECONHECIDO 

NACIONALMENTE POR SER UM BOM ADMINISTRADOR. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA  FALOU DA IMPORTÂNCIA DA ATITUDE DO PREFEITO HISSAM E DO 

LEGISLATIVO NA VOTAÇÃO DESTE PROJETO, TRATANDO-SE DE UM AVANÇO NA 

QUESTÃO SALARIAL DO SERVIDOR MUNICIPAL, PORQUE ALÉM DESTA REPOSIÇÃO 
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DA INFLAÇÃO, FOI VOTADO AINDA NESTE ANO O AUMENTO NO VALE REFEIÇÃO 

DOS SERVIDORES, DESTACANDO QUE O NOSSO ESTADO E NOSSO PAÍS PASSAM 

POR UMA CRISE. O VEREADOR IRINEU CANTADOR COMENTOU QUE O PREFEITO 

HISSAM SUPEROU A EXPECTATIVA SOBRE O ÍNDICE CONCEDIDO DE REPOSIÇÃO 

DA INFLAÇÃO, DEVIDO AO RECENTE AUMENTO SIGNIFICATIVO NO VALOR DO VALE 

ALIMENTAÇÃO QUE É AINDA MAIS SIGNIFICATIVO PARA OS FUNCIONÁRIOS QUE 

GANHAM UM SALÁRIO MENOR, PARABENIZANDO O PREFEITO MUNICIPAL PELA 

CORAJOSA ATITUDE DESTA CONCESSÃO, DIANTE DESTA DIFICULDADE QUE O PAÍS 

ATRAVESSA COM AS CONSEQUÊNCIAS DA PANDEMIA. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM PELO PROJETO DE LEI, E DISSE QUE 

O PREFEITO HISSAM É UMA REFERÊNCIA NO BRASIL NA QUESTÃO DO PREÇO DO 

TRANSPORTE COLETIVO MUNICIPAL. O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 26/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A VEDAÇÃO DA EXIGÊNCIA DE 

APRESENTAÇÃO DO CARTÃO DE VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19 PARA ACESSO A 

LOCAIS PÚBLICOS OU PRIVADOS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E O DIREITO 

CONSTITUCIONAL DE LIBERDADE AOS PAIS QUE ABSTENHAM SEUS FILHOS 

MENORES DE PARTICIPAR DAS CAMPANHAS DE VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19 

OU QUALQUER DE SUAS VARIANTES”. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

MANIFESTOU-SE CONTRÁRIO AO PROJETO, POR ENTENDER QUE O PODER 

PÚBLICO DEVE PODER GARANTIR A SAÚDE DOS ALUNOS NAS ESCOLAS. O 

PROJETO FOI APROVADO POR MAIORIA, COM SEIS VOTOS FAVORÁVEIS DOS 

VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, PASTOR CASTILHOS, FÁBIO PAVONI, 

APARECIDO RAMOS, IRINEU CANTADOR E VILSON CORDEIRO; E COM QUATRO 

VOTOS CONTRÁRIOS DOS VEREADORES PEDRINHO GAZETA, PROFESSOR VALTER, 

VAGNER CHEFER E RICARDO TEIXEIRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 29/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR. EMENTA: “AUTORIZA O CONSELHO ESCOLAR A CRIAR A COMISSÃO DE 

EDUCAÇÃO AMBIENTAL EM ARAUCÁRIA/PR, RESPONSÁVEL POR FOMENTAR 

INICIATIVAS SUSTENTÁVEIS NA EDUCAÇÃO MUNICIPAL DE ENSINO, VISANDO 

IMPLEMENTAR AÇÕES EDUCATIVAS RELACIONADAS À COLETA DE LIXO, BEM 

COMO PROVIDENCIAR A DESTINAÇÃO ADEQUADA DOS RESÍDUOS SÓLIDOS E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR IRINEU CANTADOR FALOU DA 

IMPORTÂNCIA DA QUESTÃO AMBIENTAL E DAS PRÁTICAS DE SEPARAÇÃO DO LIXO 
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RECICLÁVEL, BEM COMO, SOBRE OS PROBLEMAS DA EXPANSÃO DOS ATERROS 

SANITÁRIOS E SOBRE A IMPORTÂNCIA DA CONSCCIENTIZAÇÃO JUNTO ÀS 

ESCOLAS SOBRE A PRESERVAÇÃO DO MEIO AMBIENTE. O VEREADOR FÁBIO 

PAVONI PARABENIZOU O VEREADOR IRINEU CANTADOR PELA INICIATIVA DO 

PROJETO DE PROTEÇÃO AMBIENTAL, PORQUE A NOSSA CIDADE É UMA DAS QUE 

MAIS DESTROEM O MEIO AMBIENTE NO MUNDO, E NOSSOS RIOS ESTÃO 

DESTRUÍDOS, NOSSO AR ESTÁ CONTAMINADO, NO ENTANTO, SOMOS UMA DAS 

CIDADES QUE MAIS TEM EMPREGOS NO MUNDO, DEVIDO À QUANTIDADE DE 

INDÚSTRIAS AQUI INSTALADAS. O VEREADOR PROFESSOR VALTER PARABENIZOU 

O AUTOR DO PROJETO, QUE VISA COMPLEMENTAR E TRABALHAR MAIS A 

QUESTÃO AMBIENTAL, POIS É NECESSÁRIO SE PENSAR NO DESENVOLVIMENTO 

SUSTENTÁVEL, POR ISSO, É IMPORTANTE SE TRABALHAR A QUESTÃO AMBIENTAL 

NA EDUCAÇÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PARABENIZOU O AUTOR DO 

PROJETO E DISSE QUE É MUITO IMPORTANTE ESTAS AÇÕES INICIADAS JÁ NAS 

ESCOLAS. O VEREADOR APARECIDO RAMOS TAMBÉM PARABENIZOU O AUTOR DA 

PROPOSIÇÃO E DISSE QUE COM A EXPERIÊNCIA PROFISSIONAL QUE TEM, COMO 

CATADOR E RECICLADOR DE MATERIAIS, CONSIDERA MUITO IMPORTANTE QUE AS 

AÇÕES AMBIENTAIS SEJAM ESTIMULADAS NAS ESCOLAS, PARA INCENTIVAR AS 

CRIANÇAS COMO MULTIPLICADORES DAS INFORMAÇÕES A RESPEITO DAS 

QUESTÕES AMBIENTAIS PARA TODA A SOCIEDADE. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA TAMBÉM PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO QUE VAI POSSIBILITAR 

PARA AS CRIANÇAS A CONSCIENTIZAÇÃO DAS QUESTÕES AMBIENTAIS, 

ESPEICALMENTE EM RELAÇÃO AO LIXO. O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 50/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DO HASTEAMENTO DE 

BANDEIRAS E DA EXECUÇÃO DO HINO MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA NAS ESCOLAS 

DE TODOS OS NÍVEIS DE ENSINO DESTE MUNICÍPIO”. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DO PROJETO QUE VEM AO ENCONTRO DA 

NECESSIDADE DE MAIOR PATRIOTISMO JÁ ESTIMULADO DESDE A IDADE ESCOLAR, 

PARABENIZANDO O AUTOR DO PROJETO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS 

TAMBÉM PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO, QUE VALORIZA O CIVISMO E O 

PATRIOTISMO AO SER ENSINADO PARA AS CRIANÇAS NAS ESCOLAS, E DISSE QUE 

AS CORES E OS SÍMBOLOS NACIONAIS E DO MUNICÍPIO, COMO AS BANDEIRAS E 

HINOS SÃO IMPORTANTES E DEVEM SER VALORIZADOS POR TODOS, 
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INDEPENDENTE DE CORRENTES POLÍTICAS, POIS TÊM A VER COM VALORES DA 

PÁTRIA. O VEREADOR PROFESSOR VALTER PARABENIZOU O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA PELA INICIATIVA DO PROJETO E DISSE QUE SEMPRE DEFENDEU O 

HASTEAMENTO DA BANDEIRA E QUE TAMBÉM DEVERIA SER FEITO EM TODOS OS 

PRÉDIOS PÚBLICOS, E FALOU DA DIFICULDADE DE ESTIMULAR O CANTO DO HINO, 

PRINCIPALMENTE, PELA FALTA DE RESPEITO DOS ALUNOS MAIS VELHOS, E DISSE 

QUE A PÁTRIA DEVE SER RESPEITADA, INDEPENDENTE POSICIONAMENTOS 

POLÍTICOS. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA TAMBÉM PARABENIZOU O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, AUTOR DO PROJETO, E DISSE QUE SE TRATA DE 

UMA QUESTÃO CÍVICA E DE EDUCAÇÃO. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO, E FALOU DO COSTUME QUE HAVIA EM 

OUTROS TEMPOS DA PRÁTICA DIÁRIA DE REVERENCIAR OS SÍMBOLOS NACIONAIS, 

QUE DEVEM SER MAIS RESPEITADOS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, AUTOR DA 

PROPOSIÇÃO, FALOU DAS MOTIVAÇÕES PARA A  APRESENTAÇÃO DO PROJETO E 

DO ESTÍMULO QUE SE DEVE REALIZAR EM RELAÇÃO AOS SÍMBOLOS, 

ESPECIALMENTE, OS DE ARAUCÁRIA. O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 51/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DA DIVULGAÇÃO DA 

CENTRAL DE ATENDIMENTO À MULHER (DISQUE 180) E DO SERVIÇO DE DENÚNCIA 

DE VIOLAÇÕES AOS DIREITOS HUMANOS (DISQUE 100) NOS ESTABELECIMENTOS 

DE ACESSO AO PÚBLICO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 55/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA. EMENTA: “ESTABELECE DIRETRIZES PARA A IMPLANTAÇÃO DO 

PROGRAMA MUNICIPAL DE PREVENÇÃO E CONTROLE DE HIPERTENSÃO ARTERIAL 

INFANTIL ESCOLAR – “MELHOR PRESSÃO”, NO ÂMBITO DA REDE PÚBLICA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO BÁSICA DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, NA FORMA QUE 

INDICA”. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO, 

QUE É IMPORTANTE PARA A SAÚDE DOS ALUNOS, DIANTE DAS DIFICULDADES QUE 

MUITAS FAMÍLIAS ENFRENTAM PARA CUIDAR DAS CRIANÇAS. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS DISSE QUE O PROJETO É RELEVANTE, PORQUE NAS 

ESCOLAS, MUITAS VEZES, AS CRIANÇAS PASSAM MAL E NÃO SE SABE O MOTIVO, 

POR ISSO, É IMPORTANTE ESTE ACOMPANHAMENTO, E PARABENIZOU O AUTOR 

DO PROJETO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA FALOU DA IMPORTÂNCIA DA 
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PREVENÇÃO QUE PODERÁ SER FEITA NAS ESCOLAS DIANTE DESTE PROBLEMA, E 

PARABENIZOU O VEREADOR PEDRINHO GAZETA PELA INICIATIVA. O VEREADOR 

IRINEU CANTADOR PARABENIZOU O VEREADOR AUTOR DO PROJETO PELA 

BRILHANTE INICIATIVA. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 126/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. EMENTA: “AUTORIZA 

A PREFEITURA DE ARAUCÁRIA A EXECUTAR A IMPLANTAÇÃO DE REMANSO 

(RECUO) EXCLUSIVO EM FRENTE AOS COMÉRCIOS NAS VIAS PÚBLICAS DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA FALOU DA 

DIFICULDADE QUE OS COMERCIANTES TÊM QUE ENFRENTAR PARA SOLICITAR UM 

REMANSO EM FRENTE AOS SEUS ESTABELECIMENTOS, POR ISSO, A GRANDE 

IMPORTÂNCIA DESTE PROJETO, PELO QUAL PARABENIZOU O AUTOR DA 

PROPOSTA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DISSE QUE ESTE PROJETO 

ATENDE A UMA COBRANÇA RECORRENTE DO NOSSO COMÉRCIO E PARABENIZOU 

O AUTOR DO PROJETO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU DA IMPORTÂNCIA 

DESTE PROJETO, POIS SE TRATA DE UM PEDIDO QUE É FEITO POR 

COMERCIANTES EM TODAS AS REGIÕES DE NOSSA CIDADE, PARABENIZANDO O 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, AUTOR DO PROJETO. O VEREADOR IRINEU 

CANTADOR PARABENIZOU O VEREADOR CELSO NICÁCIO PELA INICIATIVA DO 

PROJETO E FALOU DOS PEDIDOS CONSTANTES, ESPECIALMENTE NOS BAIRROS 

ONDE AS CALÇADAS CHEGAM A QUATRO METROS E MEIO OU CINCO DE LARGURA, 

COM CAIXA DE ROLAMENTO BEM MENOR, O QUE DIFICULTA OS 

ESTACIONAMENTOS DE VEÍCULOS, POR ISSO, É IMPORTANTE PARA OS 

COMÉRCIOS ESTA LIBERAÇÃO, BEM COMO, PARA OS CLIENTES, QUE TAMBÉM SE 

BENEFICIAM. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 672/2022, N° 722/2022, 

N° 725/2022, N° 726/2022, N° 728/2022 E N° 729/2022, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES N° 700/2022, N° 701/2022, N° 702/2022, 

N° 703/2022 E N° 706/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; 

INDICAÇÕES N° 712/2022, N° 713/2022, N° 714/2022, N° 715/2022, N° 716/2022, N° 

717/2022, N° 718/2022, N° 767/2022, N° 768/2022 E N° 769/2022, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÃO N° 721/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÃO N° 742/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES N° 743/2022,  N° 744/2022 E N° 745/2022, TODAS 
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DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES N° 753/2022, N° 

754/2022, N° 755/2022, N° 766/2022, N° 774/2022 E N° 775/2022, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES N° 756/2022, N° 757/2022, N° 758/2022, 

N° 759/2022, N° 760/2022, N° 761/2022, N° 762/2022, N° 763/2022, N° 764/2022, N° 

765/2022, N° 771/2022 E N° 772/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES N° 704/2022 E N° 705/2022, AMBAS DE AUTORIA 

CONJUNTA DOS VEREADORES VAGNER CHEFER E BEN HUR DE OLIVEIRA. TODAS 

AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. O VEREADOR APARECIDO RAMOS RETIROU-SE DO RECINTO, 

DEIXANDO A SESSÃO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS 

SEGUINTES REQUERIMENTOS: N° 66/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO 

PAVONI; E N° 68/2022, N° 69/2022, N° 70/2022 E N° 71/2022, TODOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. TODOS OS REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. FINDADA A ORDEM DO DIA, 

PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO PRIMEIRO 

INSCRITO, O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FALOU SOBRE PARTICIPAÇÃO EM 

CULTO DE AÇÃO DE GRAÇAS PELO ANIVERSÁRIO DO PASTOR CARLOS SOARES, 

DA IGREJA EVANGÉLICA ASSEMBLEIA DE DEUS, MISSÃO DE ARAUCÁRIA, ONDE 

VEM FAZENDO UM EXCELENTE TRABALHO. O VEREADOR FALOU SOBRE AS 

CONVERSAS A RESPEITO DOS TERRENOS DO INTERIOR E DAS PROVIDÊNCIAS QUE 

ESTÁO SENDO TOMADAS PELA ADMINISTRAÇÃO PARA A RESOLUÇÃO DO 

PROBLEMA, BEM COMO, FALOU DO INCENTIVO DO GOVERNO FEDERAL EM 

RELAÇÃO AO PREÇO DOS COMBUSTÍVEIS, QUE PODERÁ COLABORAR PARA A 

DIMINUIÇÃO AINDA MAIOR DO PREÇO DO TRANSPORTE COLETIVO EM ARAUCÁRIA, 

ASSIM COMO, FALOU SOBRE AS AÇÕES DO PRESIDENTE JAIR BOLSONARO A 

RESPEITO DA DIMINUIÇÃO DO VALOR COBRADO DE ICMS – IMPOSTO SOBRE A 

CIRCULAÇÃO DE MERCADORIAS E SERVIÇOS, QUE PODERIA SER ATÉ MESMO 

ZERADO, COM A COMPENSAÇÃO AOS ESTADOS, AFETANDO POSITIVAMENTE TODA 

A CADEIA PRODUTIVA E QUE, AO AFETAR TAMBÉM O NOSSO MUNICÍPIO, PODERÁ 

POSSIBILITAR AO PREFEITO HISSAM QUE TORNE REALIDADE O SONHO DE 

TERMOS A TARIFA ZERO PARA O TRANSPORTE COLETIVO EM ARAUCÁRIA. O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU A TODOS OS VEREADORES PELOS 

PROJETOS IMPORTANTES QUE FORAM APROVADOS NESTA SESSÃO, E FALOU 

SOBRE OS PROBLEMAS QUE O BRASIL PODERÁ ENFRENTAR SE O GOVERNO 
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FEDERAL ZERAR AS ALÍQUOTAS DO ICMS PARA OS ESTADOS, POIS NÃO SE SABE 

DE ONDE VIRÁ O DINHEIRO, E DESTACOU QUE A POPULAÇÃO QUE ESTÁ EM 

DIFICULDADE FICARÁ AINDA MAIS PREJUDICADA COM AS AÇÕES ELEITOREIRAS 

DO PRESIDENTE JAIR BOLSONARO EM BUSCA DE REELEIÇÃO. O VEREADOR FÁBIO 

PAVONI DESTACOU AS INDICAÇÕES DE SUA AUTORIA, QUE SOLICITAM MELHORIAS 

PARA O PARQUE CACHOEIRA, COMO MANUTENÇÃO DAS CALÇADAS, PODA DE 

ÁRVORES E MANUTENÇÃO EM ALAMBRADOS, ASSIM COMO, PEDIU A 

INTENSIFICAÇÃO DAS RONDAS DA GUARDA MUNICIPAL NO PARQUE, ONDE ESTÃO 

ENTRANDO PESSOAS QUE FAZEM USO DE DROGAS ILEGAIS EM MEIO ÀS FAMÍLIAS 

FREQUENTADORAS DO LOCAL, ALÉM DA NECESSIDADE DE MAIOR SEGURANÇA 

NAS TRILHAS DO PARQUE. O VEREADOR TAMBÉM DESTACOU PEDIDO DA 

INSTALAÇÃO DA ESTAÇÃO DE SUSTENTABILIDADE PARA FACILITAR A COLETA DE 

MATERIAIS RECICLÁVEIS, ASSIM COMO, A RESPEITO DA PATRULHA AMBIENTAL 

QUE DEVE VOLTAR A FUNCIONAR EM NOSSA CIDADE. O VEREADOR IRINEU 

CANTADOR AGRADECEU AOS FUNCIONÁRIOS DA CÂMARA MUNICIPAL QUE 

COLABORARAM COM A REALIZAÇÃO DA SESSÃO SOLENE PARA ENTREGA DO 

TÍTULO DE CIDADÃO BENEMÉRITO AO EX-PREFEITO ROGÉRIO KAMPA, ASSIM 

COMO, AGRADECEU A PRESENÇA DOS VEREADORES NA SOLENIDADE, E O 

VEREADOR TAMBÉM COMENTOU SOBRE A MULTA DA PETROBRÁS PELO 

VAZAMENTO DE PETRÓLEO EM ARAUCÁRIA. O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

COMENTOU SOBRE AS INDICAÇÕES APROVADAS NESTA SESSÃO,QUE SOLICITAM 

MELHORIAS PARA O PARQUE LINEAR TRECHO CHIMBITUVA, ASSIM COMO, 

DIVULGOU OS PREPARATIVOS PARA A REALIZAÇÃO DO SEGUNDO JACAR – JOGOS 

ABERTOS DA CIDADE DE ARAUCÁRIA, COM INSCRIÇÕES ABERTAS NA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER, NOS DIAS TREZE A QUINZE DE JUNHO. O 

VEREADOR RELATOU SOBRE A VISITA AO CMEI DO JARDIM MOTELESKI, PARA 

OUVIR AS DEMANDAS E NECESSIDADES DOS DIRETORES. O VEREADOR 

COMENTOU DA SATISFAÇÃO PELA SANÇÃO DE SEU PROJETO DE LEI, QUE DEU 

ORIGEM À LEI Nº 3890/2022, QUE CRIA O PROGRAMA DA GUARDA MIRIM DE 

ARAUCÁRIA, QUE JÁ EXISTE HÁ BASTANTE TEMPO, MAS QUE FALTAVA SER 

REGULAMENTADA PARA QUE SEJA FORTALECIDO, POIS É MUITO PROCURADO 

PELA POPULAÇÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA RELATOU AS VISITAS NAS 

COMUNIDADES, PARA OUVIR AS REIVINDICAÇÕES DA POPULAÇÃO DE NOSSA 

CIDADE, ASSIM COMO, RELATOU AS DEMANDAS DA ESCOLA TECNICA E AGRÍCOLA 

NO GUAJUVIRA, E DESTACOU QUE O DIA DE HOJE É O DIA MUNICIPAL DE 
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IMUNIZAÇÃO, ENALTECENDO O TRABALHO DO PREFEITO HISSAM E DO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, NÃO SÓ EM RELAÇÃO À COVID, MAS A TODAS 

AS VACINAÇÕES QUE SÃO REALIZADAS, BEM COMO, SOBRE O PROGRAMA “OPERA 

PARANÁ”, QUE VISA DIMINUIR AS FILAS DE EXAMES. O VEREADOR DESTACOU A 

PRESENÇA DE SEU GENITOR, SENHOR GERALDO THEODORO DE OLIVEIRA, QUE É 

DE UMUARAMA-PR, NESTA SESSÃO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

CUMPRIMENTOU O PAI DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, PRESENTE NO 

PLENÁRIO DESTA SESSÃO, ACOMPANHANDO O TRABALHO DE SEU FILHO NA 

APRESENTAÇÃO DE PROJETOS NESTE LEGISLATIVO PELO BEM DE NOSSA 

SOCIEDADE. O VEREADOR PARABENIZOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE 

PELO TRABALHO DESEMPENHADO, COM A ESTRETÉGIAS PARA TUDO O QUE O 

NOSSO MUNICÍPIO PRECISA NAS QUESTÕES DE SAÚDE, FAZENDO UM TRABALHO 

GIGANTE, TRAZENDO UM RESULTADO POSITIVO PARA O NOSSO POVO. FALOU 

SOBRE AS TRATATIVAS COM O PREFEITO PARA QUE O FUNCIONÁRIO PÚBLICO DE 

NOSSO MUNICÍPIO TIVESSE O MAIS RÁPIDO ESTE AUMENTO DE SALÁRIO, PARA 

REPOSIÇÃO DA INFLAÇÃO, EM DEZESSEIS POR CENTO, PROJETO JÁ APROVADO 

EM PRIMEIRA VOTAÇÃO, E DISSE QUE ISTO NÃO É CONQUISTA DE NENHUM 

SINDICATO, MAS SIM UMA CONQUISTA DE NOSSO FUNCIONÁRIO PÚBLICO QUE É 

TRABALHADOR, QUE NÃO É VÂNDALO. O  VEREADOR DISSE QUE A CÂMARA 

SEMPRE PENSA EM CONJUNTO PARA O BEM DO POVO. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA COMENTOU QUE, APESAR DAS CRÍTICAS SOBRE OS SALÁRIOS DOS 

SERVIDORES MUNICIPAIS, A CÂMARA AVALIA A QUESTÃO DE UMA FORMA GERAL 

EM BENEFÍCIO DE TODOS. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA DISSE QUE O 

ESFORÇO DO DIÁLOGO COM A ADMINISTRAÇÃO É EM BENEFÍCO DO BEM COMUM 

DA POPULAÇÃO ARAUCARIENSE, BEM COMO, FALOU SOBRE O TRABALHO DA 

COMISSÃO ESPECIAL FORMADA PARA ATUALIZAR A LEGISLAÇÃO MUNICIPAL, 

AGRADECENDO A COLABORAÇÃO DE TODOS OS VEREADORES, SEMPRE 

RESPEITANDO A OPINIÃO DO CADA UM EM TODOS OS PROJETOS QUE SÃO 

APRECIADOS NO LEGISLATIVO. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, PROCEDEU A LEITURA DO EDITAL DE 

CONVOCAÇÃO PARA A SESSÃO EXTRAORDINÁRIA A SER REALIZADA NO PRÓXIMO 

DIA SEIS DE JUNHO DO CORRENTE ANO, ÀS ONZE HORAS, PARA A SEGUNDA 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2468/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, QUE TRATA DA CONCESSÃO DE REPOSIÇÃO SALARIAL DE DEZESSEIS 

POR CENTO AOS SERVIDORES DO PODER EXECUTIVO, DA ADMINISTRAÇÃO 
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DIRETA E INDIRETA, E DO PODER LEGISLATIVO, CONFORME ESPECIFICA”. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO 

NICÁCIO, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, 

AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


